

# RILIS NASIONAL

## Pimpin Anev Latja SIP Angkatan 51, Mustofa : Latja Tidak untuk Makan Tidur, Tepi Kita inginkan Perwira Tangguh

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](http://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Sep 12, 2022 - 18:39



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan kegiatan anev mingguan peserta pendidikan SIP angkatan ke 51 setelah satu Minggu pelaksanaan giat Latnis dan latja manajemen Polsek.

Kaitan ini bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram yang dipimpin

langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, SIK. MH.,

Acara yang digelar ini dihadiri oleh Kapolresta Mataram, Kasat Binmas, Kasat Narkoba, Kapolsek Sandubaya, Kapolsek Ampenan, Kapolsek Mataram, PS Kasubag Binkar Bag SDM, Peserta siswa SIP Angkatan ke - 51.

Kapolresta Mataram dalam sambutannya menekankan kepada siswa SIP angkatan ke-51 untuk benar-benar menjalankan tugasnya sesuai SOP. Ini saatnya kita menilai dan mengevaluasi diri kita bahwa apa yang sudah dilakukan selama satu minggu ini sudah sesuai atau tidak.

"Latja tidak untuk Makan Tidur. Saya mau rekan-rekan menjadi perwira yang tangguh yang siap bekerja, menjadi perwira jangan sampai justru rutinitas menjadi berkurang, saya mau anda punya kualitas . Dan perwira itu tugasnya bukan hanya memerintahkan , tugas dan atau apa yang rekan - rekan kerjakan itulah yang membuat anggota menjadi pintar,"ucapnya.

"Dimanapun rekan -rekan tugas ingat selalu SOP dalam bertugas, harus berani mengambil keputusan dan bertanggung jawab. Sebagai Perwira rekan -rekan menjadi contoh di anggot, bekerja jangan mengharap balas budi tetaplah bekerja dengan ikhlas ,selama latja yang sudah berjalan satu minggu ini, ambil mana yang positif dan baik baiknya untuk dijadikan pedoman bertugas ke depannya  
"imbuh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, SIK.MH

Ia melanjutkan, giat anev mingguan ini dengan melakukan sesi tanya jawab kepada siswa SIP angkatan ke -51 terkait pelaksanaan Latja yang sudah dilakukan selama satu minggu ini.

"Kegiatan ini menjadi evaluasi seluruh kegiatan selama satu Minggu. Tujuannya sederhana, agar lebih mengerti akan tugas-tugas polisi,"tutupnya. (Adb).